

クリスマス発表会を開催！素晴らしい演技・ダンスを披露してくれました！

12月12日(木)に、クリスマス発表会が行われました。会場である KOBELCO 真岡いちごホール(市民会館小ホール)という舞台上で元気一杯に演じ、お家の方々にも見ていただくことができました。

年中組さんが披露してくれるのは、おはなしミュージカル「ブレーメンの音楽隊」です。



トップバッターの年中組さん、音楽隊の動物たちをかわいらしく演じてくれました。



おはなしミュージカルの後はフィナーレ「うさぎ野原のクリスマス」を年中組さんみんなで歌って盛り上げてくれました。

年少、ばんび組さんは男女にわかれてダンスを披露してくれました。



女の子はキューティダンシング「わたしの一番かわいいところ」を披露してくれました。笑顔いっぱいのアイドル衣装の年少、ばんび組さんたちがかわいらしいダンスをみせてくれました。



年少組さん男児はパワフルダンシング「爆上戦隊ブンブンジャー」を披露してくれました。ブンブンジャーのように力強くかっこいいダンスでした。



年少、ばんび組さんのフィナーレは「赤鼻のトナカイ」を年少、ばんび組さんみんなで歌ってくれました。



クリスマス発表会第2部は年長組さんの合奏から始まりました。

全員の心がひとつになり、かえるの合唱やキラキラ星など鍵盤ハーモニカの音色がホール一杯に響きわたりました。ミッキーマウスマーチでは全員で「ハイ！ハイ！ハイ！」のところで手をあげてのかけ声で盛り上げてくれました。



らいおん組さんのオペレッタは「白雪姫」です。



白雪姫や王子様の他にも、小人や動物たちなどが舞台でかわいらしいダンスを披露してくれました。



きりん組さんのみんなは、衣装や振り付けのアイディアを自分たちからどんどんだしてくれたそうです。すばらしい「白雪姫」のオペレッタを披露してくれました。

きりん組さんのフィナーレは「ジングルベル」です。きりん組さんと先生で素敵なダンスを披露してくれました。

らいおん組さんのオペレッタは「ピノキオ物語」です。

らいおん組さんたちが物語のあらすじを説明するところからオペレッタが始まりました。



人形芝居のシーンではラインダンスを踊ったり、海でおじいさんの船を助けるシーンなどをダイナミックに演じてくれました。



らいおん組さんは自分の役の踊りだけでなく、お友だちの踊りも覚えてしまうほど練習をしてきたそうです。かわいらしい「ピノキオ物語」を演じてくれました。



らいおん組さんのフィナーレは「サンタが町にやってくる」でした。

KOBELCO 真岡いちごホールという舞台上で子ども一人ひとりが主役となり、みんなが輝いた素晴らしいクリスマス発表会でした。ご家族の皆様には多大なるご協力を頂き心より感謝を申し上げます。